

Ostseeurlaub Dierhagen 05

Jahresvers 2010
von Siegfried Kümmel

Hier rauscht das Meer,
hier will man her.
Hier will man sein,
ob groß, ob klein.

Das Ostseebad Dierhagen,
es liegt am blauen Meer,
es hat so viel zu bieten,
drum kommen viele her.

Willkommen sind hier alle,
das Angebot ist gut,
der Gast fühlt sich behütet,
weshalb man hier viel tut.

Baden, Segeln, Surfen,
mal reiten hier am Strand,
fahren mit dem Rad
durch das schöne Land,

Mal mit der Kutsche fahren,
Vergnügen in der Flur,
das ist ein Erlebnis
und das in der Natur.

Siegfried Kümmel
© 2010